



Califica Noemí Luna como insensible a la presidenta Claudia Sheinbaum

CIUDAD DE MÉXICO (LUIS CÁRDENAS).- La vicecoordinadora del PAN en la **Cámara de Diputados, Noemí Luna**, criticó lo que calificó como la insensibilidad de la Presidenta de la República. “Hemos sido testigos cada mañana en las conferencias de prensa de la Presidenta que niega la realidad, solo se queja y rechaza escuchar a madres de desaparecidos, a la oposición, a la iglesia católica, a los médicos que demandan insumos, que rechaza evidencias de que vivimos en un narcoestado, pero eso sí, se indigna porque las redes sociales marcan como tendencia a AMLO, narcopresidente”, declaró la legisladora.

https://drive.google.com/file/d/11sPqslYliYQkLTGG-f5EiJ3Y8q3mY3a/view?usp=drive_link